
Facile à lire et à comprendre
Programmation du Théâtre du Manège

De janvier à avril 2025





LE THÉÂTRE DU MANÈGE C’EST QUOI ?
Le Manège est un lieu culturel à Maubeuge. 

Le Manège organise des spectacles de : 
DANSE  THÉÂTRE  MUSIQUE  CIRQUE  MAGIE 

 

Ils ont lieu toute l’année de septembre à mai.
 
lls ont lieu le soir.

Les spectacles sont pour les petits et les grands. 

Les spectacles se déroulent dans plusieurs lieux sur 
le territoire. 

Le programme de l’année est dans les pages 
suivantes.

Manège Maubeuge 

lemanegemaubeuge 

lemanege.com

https://www.lemanege.com


QUI CONTACTER AU MANÈGE ?
Solenn Lenoble est là pour :

vous proposer un rendez-vous  

vous conseiller une sélection de spectacles 

répondre à vos questions 

organiser une rencontre avec des artistes

solennlenoble@lemanege.com

03 27 65 93 88

mailto:solennlenoble%40lemanege.com%20?subject=


Spectacle accessible 
aux personnes à 
mobilité réduite 
 
 
Spectacle naturellement 
accessible aux
personnes sourdes et 
malentendantes 
 

Prix du spectacle 
 
 
Navette possible pour
aller au spectacle 

Réservation obligatoire 
03 27 65 65 40

Spectacle naturellement 
accessible aux
personnes aveugles et 
malvoyantes 
 
Spectacle accessible aux 
personnes présentant 
des troubles cognitifs et 
psychiques 
 
 
 
 
 
Garderie gratuite pour les 
enfants de 3 à 10 ans

Réservation obligatoire
03 27 65 93 24

ORGANISER MA VENUE
Pour être accueilli dans les meilleures conditions, merci de
nous contacter le plus tôt possible.



Choisir les spectacles ?
Si j’ai envie de venir mais que j’ai des difficultés à choisir 
un spectacle, je peux :

Regarder des vidéos des spectacles sur Viméo 
https://vimeo.com/user/5260005/folder/21257841 

Appeler Solenn pour lui demander des conseils 
03 27 65 93 88

 

Je m’informe avant de me déplacer
Un registre d’accessibilité du théâtre du Manège 
et des salles partenaires est disponible sur : 

https://www.lemanege.com/Accueil-accessibilite.html 

à la billetterie du Manège et le soir des spectacles 

ORGANISER MA VENUE

https://vimeo.com/user/5260005/folder/21257841 
https://www.lemanege.com/Accueil-accessibilite.html


Où acheter mes places ?
À la billetterie du Manège :
4 place des Cantuaines, 59600 Maubeuge 
Du lundi au vendredi de 13h30 à 18h00

En appelant la billetterie du Manège :  
03 27 65 65 40

lemanege.com 

Comment acheter mes places ?
en espèces 

en chèque

par carte bancaire

avec des chèques vacances

avec des chèques ou Pass Culture

ORGANISER MA VENUE

https://billetterie-theatredumanege.mapado.com/


Atelier Renaissance 
Place de l’industrie, 
Maubeuge

SALLES DE SPECTACLE
La Luna 
91 Av. Jean Jaurès, 
Maubeuge 

et 

L’Espace Sculfort 
13 rue du Progrès, 
Maubeuge

Salle Sthrau 
3 rue Georges Paillot, 
Maubeuge

Théâtre du Manège 
Rue de la croix,  
Maubeuge

MAUBEUGE



AULNOYE-AYMERIES

Pôle des Cultures Actuelles  
Rue Turgot 
Aulnoye-Aymeries

232 U 
ZA La Florentine 
Leval/Aulnoye-Aymeries

Théâtre Léo Ferré 
Rue du foyer, 
Aulnoye-Aymeries



Salle Montaigne 
641 rue du Maréchal Leclerc, 
Jeumont

Espace Casadesus 
35 Route d’Avesnes,  
Louvroil

Gare Numérique 
Place de la Gare, 
Jeumont

JEUMONT

LOUVROIL



Théâtre Le Manège 
Rue des passages 1,  
Mons, Belgique

Le Phénix 
Boulevard Henri Harpignies, 
Valenciennes

MONS, BELGIQUE

VALENCIENNES



SPECTACLE

Gare Numérique, Jeumont 

Vendredi 24 janvier 

18h30 

45 min 

À partir de 2 ans 

10€

DANS LES BOIS 
Cie Artra, Charlotte Bouriez

SPECTACLE

C’est un spectacle de marionnettes.
Il y a une musicienne qui joue du violoncelle sur scène.
Les 10 marionnettes nous emmènent en balade dans la forêt.
On découvre dans la forêt des animaux à plumes et à poils : un cerf, une 
coccinelle, un renard, un papillon...
Les animaux sont partout : autour d’un tronc d’arbre, autour d’une 
feuille...
Dans le spectacle, le minuscule devient géant.
C’est merveilleux.
Approchez et regardez bien...
Les animaux sont-ils réels ou dans un rêve ?



SPECTACLE

DANCIN’HARMONY 
Secteur 7

La Sambre a d’incroyables talents !
Dancin’Harmony est organisé par l’Association Secteur 7.
C’est un concours de danses urbaines, de danse hip-hop.
Dans cette soirée, des groupes de danseurs sont en compétition.
Les danseurs donnent le meilleur et font le show. 
Leur danse est notée par un jury professionnel.
À la fin de la soirée, un groupe remporte un prix et une mini-tournée. 
Il y a beaucoup d’ambiance !

Théâtre Léo Ferré, Aulnoye-Aymeries 

Samedi 25 janvier 

20h 

2h30 

Tout public 

10€



La Luna, Maubeuge 

Jeudi 30 janvier 

20h 

1h10 

À partir de 5 ans 

20€

SPECTACLE

CARMEN 
Abou Lagraa, Ballet de l’Opéra de Tunis

À l’origine, c’est un opéra qui a été composé par Georges Bizet en 1875.
À l’époque, Carmen meurt tuée par un homme amoureux d’elle, alors 
qu’elle, elle ne l’aimait plus.
Aujourd’hui, le chorégraphe Abou Lagraa reprend l’histoire de Carmen.
Pour Abou Lagraa, une femme n’est pas juste un corps désiré par les 
hommes. 
Dans ce spectacle de danse, tous les danseurs vont être “Carmen” pour 
représenter la liberté et l’égalité entre les hommes et les femmes.
Les danseurs du Ballet de l’Opéra de Tunis vont mélanger la danse hip-
hop et la danse contemporaine.
Les mouvements sont dynamiques, légers et sensuels.



Gare Numérique, Jeumont 

Mardi 4 février 

20h 

1h15 

Tout public 

10€

CONCERT

MACHITÚN DE CHILE

C’est un concert de musique chilienne.
Le groupe Machitún De Chile est composé de frères qui s’appellent 
Roberto, Jorge et Daniel Cordova.
Ils sont accompagnés par les musiciens Christophe Vervoort et Bert 
Candries.
Ils viennent du Chili, mais ils habitent en Belgique depuis 40 ans.
Leur musique exprime les liens d’amitié qui se sont construits au fil des 
années et de leurs tournées musicales.
Il y a du chant, de la guitare, du piano, des percussions et des chœurs.
On nous parle d’amour, de nature et de l’histoire du Chili.
La musique célèbre les joies, les peines, les bonheurs et les tristesses de 
la vie.
Dans cette soirée, Machitún De Chile nous emmène dans un voyage 
musical au Chili.



Atelier Renaissance, Maubeuge 

Mardi 4 mars 

20h 

1h10 

Tout public 

10€

CONCERT

JEAN FRANÇOIS ZYGEL ET PARK STICKNEY

À l’occasion du Festival International Harpe en Avesnois, le Manège réunit 
deux musiciens uniques : Jean-François Zygel et Park Stickney.
Jean François Zygel est un pianiste, compositeur, improvisateur de génie.
Chacun de ses concerts est un moment unique, inattendu.
Park Stickney est un harpiste américain. 
De Broadway à Londres, c’est un musicien qui défend la place de la harpe 
dans le jazz.
Les 2 musiciens improvisent ensemble. 
Leur concert n’est pas préparé à l’avance.
Pas si classique, ce concert !



La Luna, Maubeuge 

Jeudi 20 mars 

20h  

1h30 

  Rhapsody in blue 
  Solo echo 
  Shoot me 

Tout public 

20€

SPECTACLE

RHAPSODY IN BLUE + SOLO ECHO + SHOOT ME 
CCN Arterballetto

Aterballetto est le premier Centre Chorégraphique National d’Italie. 
Pendant cette soirée, il y a 3 chorégraphies différentes. 
La soirée commence avec Rhapsody in blue de deux chorégraphes qui 
s’appellent Iratxe Ansa et Igor Bacovitch.
Les 16 danseurs mélangent la tradition et la modernité dans une danse 
dynamique et joyeuse. 
La deuxième pièce s’appelle Solo Echo de la chorégraphe Crystal Pite. 
La chorégraphie s’inspire d’une peinture flamande de l’artiste Pieter Brueghel, 
où des flocons de neige tombent.
7 danseurs dessinent un paysage d’hiver où le mouvement ne s’arrête jamais. 
La soirée se termine avec Shoot me du chorégraphe Diego Tortelli. 
La danse et la musique se mélangent sans raconter d’histoire. 
Les 16 danseurs ont les cheveux pailletés et des pantalons de costume.
La scène est pleine de rencontres, individuelles et collectives, pour une danse 
pleine d’énergie.
La musique vient du groupe de rock Spiritualized et des poèmes sur la liberté 
de Jim Morrison.



Gare Numérique, Jeumont 

Mardi 25 mars 

14h30 

20h 

40 min 

Tout public 

10€

SPECTACLE

LE CHAT BOTTÉ 
Cie BVZK, Nora Granovsky

Et si tromper les autres nous permettait d’arriver à la réussite et à la 
victoire ?
Comment en partant de rien, on peut arriver au rang des puissants ?
Le Chat Botté est utilisé pour montrer comment c’est possible. 
Le Chat botté est un personnage de légende qui est intelligent et 
séducteur.
Il est aussi malin et il sait bluffer, il sait tromper quelqu’un par des fausses 
promesses.
Sur scène, le danseur hip-hop Dylan Jolly est le Chat Botté.
Il est accompagné par le musicien Alvin Kaje qui joue de la musique en 
direct.
Des mots à la danse, cette légende du Chat Botté est revisitée sur scène.



Théâtre Léo Ferré, Aulnoye-Aymeries 

Mardi 1er avril 

20h 

1h30 

À partir de 12 ans 

10€

SPECTACLE

DANS TA PEAU 
Julie Ménard

Dans ta peau fait partie du festival Uber Gang qui met en avant et met en 
valeur le travail de femmes artistes.
C’est une comédie musicale.
Sybille a perdu son amoureux. Il a disparu.
Dans le début du spectacle, elle s’enferme dans sa chambre parce qu’elle 
est triste. 
Elle écrit sur les murs de sa chambre ce qu’elle ressent.
Après, sa chambre se transforme en salle de concert où Sybille est la 
chanteuse d’un groupe de rock. 
On assiste à la naissance d’une vraie star ! 
C’est un spectacle qui parle de comment se débarrasser de tous nos 
masques et devenir soi-même ?



Théâtre Léo Ferré, Aulnoye-Aymeries 

Mercredi 2 avril 

20h30 

1h 

  Pode Ser 
  C’est toi qu’on adore 

Tout public 

10€

SPECTACLE

PODE SER + C’EST TOI QU’ON ADORE 
Leïla Ka

Ces deux spectacles font partie du festival Uber Gang qui met en avant 
et met en valeur le travail de femmes artistes.
Leïla Ka est la chorégraphe, elle dit en dansant ce qu’elle ne dira jamais 
en parlant.
Elle nous parle de la femme, d’identité.
C’est toi qu’on adore est un cri d’espoir.
La scène est comme une arène. 
Les deux danseuses avancent, résistent, s’effondrent.
Les femmes se cherchent, se battent, elles tombent mais elles se 
relèvent. 
Elles veulent être libres.
Dans Pode Ser, Leïla Ka danse seule. 
La danse montre qu’il est difficile d’être soi.
Elle s’affronte toute seule et s’élance dans un combat qui ne termine 
jamais. 



Nous remercions l’ensemble des personnes ayant participé
à la réflexion, conception et rédaction du livret Facile à lire
et à comprendre pour les spectacles de janvier à avril 
2025 du Théâtre du Manège.  
 
Merci à l’APEI de Maubeuge «Les Papillons Blancs» pour le 
partenariat avec le Service d’Accueil Temporaire de Jour 
d’Hautmont et plus précisément les adhérents ainsi que 
Caroline pour leur accompagnement dans la conception de 
ce document.  
 
Une belle aventure collaborative, collective et inclusive des
équipes du SATJ Hautmont et de l’équipe du Manège
Maubeuge !


